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Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Rates der Gemeinde Wiedensahl am
Montag, 11.12.2017 um 19:00 Uhr im Gemeinderaum der „Alten Schule“

Anwesend:
Bürgermeisterin Anneliese Albrecht, Gemeindedirektor Ralph Dunger, Udo Rüffer, Ulf Thiemann,
Dr. Adolf Peeck, Peter Pape, Kurt Cholewa und Bernhard Peeck
Carsten Dreyer fehlte entschuldigt.

Besucher: Horst Peeck, Nathan Adam und Darjush Davar, sowie Frau Skamira von den SN

1. Begrüßung

Die Bürgermeisterin begrüßt die Ratsherren und die Besucher, sowie später auch die
Presse.

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Die Bürgermeisterin stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest.

3. Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden Anträge

Ratsherr Cholewa bittet nach der Bürger- Fragestunde einen Punkt einzufügen –
Präsentation von Herrn Davar zum Comic-Salon Wiedensahl. Der Gemeindedirektor
beantragt, die TO um einen weiteren Beratungspunkt zu ergänzen: Standortsuche der
Telekom für einen Mobilfunkmast.
Der Rat beschließt einstimmig die Erweiterung der Tagesordnung um die beiden Anträge.
Alle weiteren Punkte verschieben sich entsprechend nach hinten.

4. Genehmigung der Niederschrift vom 24.07.2017

Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt.

5. Bürger- / Bürgerinnenfragestunde

Es gibt keine Wortmeldungen.

6. Präsentation von Herrn Davar

Herr Davar gibt der Gemeinde einen Überlick über seine Arbeit im Bereich Comic im
Markant-Markt Wiedensahl, über weitere Ausstellungen in Erfurt, Köln und Frankfurt und
beantragt eine finanzielle Unterstützung seitens der Gemeinde. Diese insbesondere zur
Umsetzung des Projektes Max und Moritz Preisträger 2018.
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7. Beschluss über Aufnahme weiterer Dorferneuerungsmaßnahmen in den DE-Plan

Der Gemeindedirektor erläutert nochmal die Maßnahmen, die der DE-Ausschuss formuliert
hat.
Der Rat beschließt einstimmig, die am 24.10.2017 im DE-Ausschuss vorgeschlagenen
weiteren DE-Maßnahmen zur Aufnahme in den DE-Plan zu beantragen.

8. Beschluss über Bauvoranfrage Hauptstraße 23

Der Rat beschließt einstimmig dem Antrag gem. Bauvoranfrage – Bau eines
Einfamilienwohnhauses mit Pferdehaltung (3 Pferde)- stattzugeben.

9. Beratung und Beschluss Haushalt 2018

Die Bürgermeisterin und der Gemeindedirektor stellen den aufgestellten Haushaltsentwurf
für 2018 vor.
Die Einnahmen betragen 714.500,00 € und die Ausgaben 713.900,00 €, so dass der
Haushalt mit einem Plus von 600,00 € abschließt. Die Investitionen im Jahr 2018 belaufen
sich auf 1.298.500,00 €. Hier stehen Einnahmen aus DE in Höhe von 552.500,00 €
gegenüber. Zur Deckung der Ausgaben für die Mehrzweckhalle soll ein Kredit in Höhe von
700.000,00 € aufgenommen werden.
Der Rat beschließt einstimmig den vorliegenden Haushalt und die Investitionen für 2018.

10. Beschluss zur Beauftragung der Anpassung der Bebauungsgrenzen

Der Rat beschließt einstimmig ein Ingenieurbüro zu beauftragen, um die neue Bebauungs-
grenzen im Dorf festzulegen.

11. Beschluss zur Beauftragung der Anpassung des Bebauungsplanes Sportplatz
(Mehrzweckhalle)

Der Rat beschließt einstimmig auch hier einen Auftrag an ein Ingenieurbüro zu erteilen, um
den Bebauungsplan entsprechend zu ändern.

12. Beschluss über Instandhaltungsmaßnahmen gem. Ergebnis Bauausschusssitzung
vom 09.12.2017

Die Dorf- Begehung durch den Bauausschuss am 09.12.17 hat keinen neuen Bedarf an
Instandhaltungsmaßnahmen ergeben.

13. Beschluss über die Errichtung eines Sendemastes durch die Telekom

Der Rat beschließt einstimmig, dem Antrag der Telekom nach Standortsuche zur Errichtung
eines Sendemastes in Wiedensahl zu zustimmen. Der Gemeindedirektor wird der Telekom
weitere geeignete Standorte vorschlagen.
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14. Allgemeine Informationen des Gemeindedirektors

 Der Weihnachtsbaum auf dem Marktplatz wurde am 01.12.2017 mit dem Kindergarten
zum Leuchten gebracht. Es war ein toller Abend. Vielen Dank an den Kindergarten und
alle Helfer.

 Der Veranstaltungskalender ist fast fertig und soll noch vor Weihnachten verteilt
werden.

 Die Neubepflanzung des Kreisels und der Inseln im Ort sind durch die Firma Lehnert
abgeschlossen.

 Der Antrag auf Zuschuss zum Umbau des Kalthauses ist beim ARL eingegangen und
soweit in Ordnung.

 Der Antrag zur Förderung des Baus der Mehrzweckhalle ist gestellt, muss aber in
Details noch nachgearbeitet werden.

 WWN stellt in der Samtgemeinde eine Ladestation für E-Autos kostenlos zur
Verfügung. Die Gemeinde Wiedensahl hat sich darum beworben und gute Aussichten
auf Erfolg. Die Säule würde dann auf dem Marktplatz eingerichtet werden.

 Der Gehweg „Ost“ ist fertiggestellt. Die Rechnung ist bezahlt und beim ARL eingereicht.
Die bei der Bauabnahme festgestellten Mängel sollen bis Ende Februar beseitigt
werden.

 Die Gemeinde hat nachträglich vom ARL noch rund 8.700,00 € der Kosten für die
Umsetzungsbegleitung der DE- Maßnahmen (Fa. Kirchner) für den Zeitraum 2010 bis
2016 erstattet bekommen.

 Im Wehmland sollen die Anwohner mit dem Garten zur Hespe angeschrieben und zum
Rückschnitt der Bäume und Büsche auf ihren Grundstücken aufgefordert werden.

 Beim LK liegt eine anonyme Anzeige bzgl. der Bebauung des im Bebauungsplan
vorgeschriebenen Grünstreifens an der Nordseite des Wehmlands vor. Der Rat sieht
keine Veranlassung, deshalb den Bebauungsplan zur Legalisierung der erfolgten
Bebauungen zu ändern. Die Maßnahmen seitens es LK bleiben abzuwarten.

 In der Angelegenheit Feuerlöschteich in der Hespe gibt es noch keine endgültige
Klärung.

 Am 22. und 23.09.2018 findet in Wiedensahl die Deutsche Meisterschaft der Damen im
Boulen statt. Ein besonderes Ereignis für unser kleines Dorf, das mit allen möglichen
Mitteln unterstützt werden soll.

15. Fragen, Vorschläge, Diskussion der Ratsmitglieder zu weiteren Themen

Ratsherr Adolf Peeck bedankt sich bei allen für die gute und vertrauensvolle
Zusammenarbeit.

Der öffentliche Teil endet um 20:45 Uhr

Wiedensahl, 14.12.2017

Anneliese Albrecht
Protokollführerin


